

## **DESCRIPCIÓN GENERAL DEL CENTRO**

El Instituto Laboral de Vera es un nuevo y espléndido edificio.

Comenzaron las obras en julio de 1.952 y se inauguró en diciembre de 1.953 por el Excmo. Sr. Ministro de Educación Nacional, habiéndose conseguido un magnífico y ejemplar Instituto. Consta de dos plantas; en su cuerpo central tiene una planta más y en sus extremos dos plantas semisótanos. Dispone de seis clases amplias y hermosas, un Laboratorio de Física, otro de Ciencias Naturales con sala de Microscopios, aula de Dibujo con material adecuado, dos talleres muy amplios: uno dedicado a Carpintería y otro a Ajuste, Forja, Calderería, etc., y en los que se encuentran magníficas máquinas eléctricas, tornillos de la clase más moderna. Las dependencias complementarias son: una Biblioteca, Salón de Actos, Dirección, Oficina de Secretaría y Archivo, Botiquín y toda clase de servicios propios de un Centro de esta clase, tales como los de aseo, limpieza y vivienda para dos conserjes. Actualmente dispone de una estación emisora de radio y un nuevo local para taller de forja.

Esta enclavado a la salida del pueblo, a la izquierda de la carretera que va a Garrucha, en un paraje de gran vistosidad.

El aspecto externo del edificio es de bellas líneas arquitectónicas, con una entrada majestuosa, por medio de una escalera de mármol que le da prestancia. Hay una gran zona de juego para los alumnos donde están los campos de baloncesto, balonmano y balonvolea.

En terrenos cercanos se están construyendo viviendas destinadas a los Profesores del Centro, que estarán terminadas a finales del curso 1.956-57.

El Instituto Laboral de Vera tiene una extraordinaria importancia. Siendo su modalidad Industrial y minera acuden al mismo los hijos de mineros y empleados de Minas de Almagrera, S. A., así como de los pueblos comarcanos.

